

## **Contribution Fédération BTP Isère**

Madame, Monsieur,

Dans le contexte actuel de lutte contre le réchauffement climatique le projet Rhonergia nous paraît très pertinent pour plusieurs raisons.

En effet, il est nécessaire pour notre pays d'accélérer au plus vite sa capacité de production d'EnR pour renforcer notre souveraineté énergétique.

Depuis les années 70 nous avons subi à plusieurs reprises les hausses des coûts du pétrole et du gaz mettant à mal notre économie, la guerre en Ukraine en étant le dernier exemple.

Rhonergia permettrait de contribuer à assurer notre autonomie énergétique et à minimiser les fluctuations du marché de l'énergie.

De même, la réalisation de Rhonergia qui pourrait être assez rapide participerait au renforcement de la production d'énergie décarbonée.

L'hydroélectricité portée depuis des décennies par de grands industriels comme la CNR dispose de beaucoup d'atouts et notamment de palier aux pics de production quand cela s'avère nécessaire.

Ce savoir-faire en matière d'hydroélectricité doit être maintenu et le projet concourrait à la formation et au recrutement de jeunes issus de notre région mais aussi de l'ensemble du territoire national.

Au-delà de la production proprement dite, ce projet contribuerait également au soutien et à l'accompagnement des acteurs économiques dans la décarbonation de leurs activités car leur besoin en énergie renouvelable sera croissant dans les prochaines années.

Enfin, si ce projet est couplé avec une liaison routière entre les départements de l'Ain et l'Isère il facilitera les échanges et engendrera une nouvelle dynamique pour l'économie locale.

Pour toutes ces raisons la Fédération du BTP de l'Isère, forte de ses 700 entreprises adhérentes se prononce en faveur du projet Rhonergia.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

Le Président,  
Bertrand CONVERSO